



# TerrifiKnits..!



## Chaussettes Tivoli *Tivoli Socks*



Instruction en français : page 2



Instructions in english: page 4



# Instructions en français

**Le modèle est réalisé en circulaire de haut en bas. Il intègre un ourlet en haut et un motif en jacquard coeur.**

**Matière :** env. 425m/467 yards de merino super sock et quelques mètres/yards d'une couleur contrastante. Pour substituer, je recommande de choisir une matière souple de qualité fingering.

**Aiguilles :** doubles pointes 2.5mm/US1 ou équivalentes pour atteindre la bonne taille d'échantillon

**Echantillon 10X10 cm :** 29 mailles X 36 rangs

**Tailles finies :** 35/37 – 22 cm de longueur de pied et 15cm de hauteur de jambe; 38/40 – 24 cm de longueur de pied et 15cm de hauteur de jambe; 41/43 - 27 cm de longueur de pied et 15cm de hauteur de jambe.

## LES INSTRUCTIONS :

- **Monter 68/72/80m** avec les aiguilles double pointe 2.5mm/US1
- **Placer un marqueur en milieu de tour**
- **Tricoter un tour endroit**
- **Tricoter 1.5cm/0.6in** ou environ 7 tours en côtes 1/1
- **Tricoter un tour envers**
- **Tricoter 1.5cm/0.6in** ou environ 7 tours en côtes 1/1
- **Tricoter un rang endroit** en reliant chaque maille du tour avec une maille du premier tour pour réaliser un ourlet intégré
- **Tricoter un tour en endroit en réduisant**
  - 2 m à égale distance = 66m
  - 2 m à égale distance = 70m
  - 4 m à égale distance = 76m
- **Continuer en tours endroit.**
- **A 8cm/3.1in ou environ au 31eme tour, diminuer**
  - 12m à intervalles réguliers = 54m
  - 11m à intervalles réguliers = 59m
  - 14m à intervalles réguliers = 62m
- **Continuer en tours pendant environ 2cm/0.8in** ou environ 40 tours en tout.
- **Tricoter ensuite le motif, en commençant le tour par la 7<sup>ème</sup> maille** du schéma afin que le cœur soit bien centré sur le talon.
- **Après avoir réalisé le motif une fois en hauteur**, répartir les mailles ainsi :
  - Garder les 13 premières mailles sur l'aiguille, glisser les 27 mailles suivantes en attente sur 1 fil (sans les tricoter, ce sera le dessus du pied) et garder les 14 dernières mailles sur l'aiguille = 27 mailles pour le talon.
  - Garder les 14 premières mailles sur l'aiguille, glisser les 29 mailles suivantes en attente sur 1 fil (sans les tricoter, ce sera le dessus du pied) et garder les 15 dernières mailles sur l'aiguille = 29 mailles pour le talon.
  - Garder les 15 premières mailles sur l'aiguille, glisser les 31 mailles suivantes en attente sur 1 fil (sans les tricoter, ce sera le dessus du pied) et garder les 16 dernières mailles sur l'aiguille = 31 mailles pour le talon.
- **Tricoter les mailles du talon en allers et retours** pendant 5/5½/6 cm ou 2/2.2/2.4in.



- **Placer un marqueur en milieu de rang.** Ce sera le repère de mesure de la longueur de pied.
- **Former ensuite le talon.** Diminutions du talon :
  - Rang 1, endroit : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 8/9/9 m, glisser 1 m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par-dessus la m tricotée, tourner.
  - Rang 2, envers : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 8/9/9 m, glisser 1 m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par-dessus la m tricotée, tourner.
  - Rang 3, endroit : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 7/8/8 m, glisser 1m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par-dessus la m tricotée, tourner.
  - Rang 4, envers : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 7/8/8 m, glisser 1m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par-dessus la m tricotée, tourner.
  - Continuer ainsi avec 1 m en moins avant chaque diminution jusqu'à ce qu'il reste 13/13/15 m en tout pour le talon.
- **Tricoter les mailles du talon à l'endroit, relever 13/14/16 mailles le long du côté du talon, tricoter à l'endroit les 27/29/31 mailles du dessus du pied en attente et relever 13/14/16 mailles le long de l'autre côté du talon = 66/70/78 mailles.**
- **Tricoter en jersey endroit jusqu'au milieu du talon.** Les tours commencent ici maintenant.
- **Continuer ainsi en diminuant de chaque côté des 27/29/31 mailles du dessous du pied :**
  - Tricoter ensemble à l'endroit les 2 dernières mailles avant les 27/29/31 mailles et tricoter ensemble torse à l'endroit les 2 premières mailles après les 27/29/31 mailles = -2 mailles
  - Diminuer ainsi 8/5/9 fois au total tous les 2 tours = 50/60/60 mailles.
- **Continuer jusqu'à ce que le pied mesure 13/14/16 cm** ou 5.1/5.5/6.3in à partir du marqueur du talon.
- **Placer 2 marqueurs à égale distance de chaque côté** avec 25/30/30 mailles pour le dessus et le dessous du pied.
- **Tricoter en jersey et diminuer pour la pointe** de chaque côté de ces 2 marqueurs ainsi:
  - Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 3 mailles avant le marqueur, tricoter 2 mailles ensemble à l'endroit, 2 mailles endroit (le marqueur se trouve entre ces 2 mailles), tricoter 2 mailles ensemble torse à l'endroit.
  - Répéter ces diminutions à l'autre marqueur = - 4 mailles par tour.
- **Répéter ces diminutions** 5/6/9 fois au total tous les 2 tours et 5/6/3 fois tous les tours = 10/12/12 mailles.
- **Tricoter toutes les mailles 2 par 2 à l'endroit** = 5/6/6 mailles.
- **Couper le fil, le passer dans les mailles restantes,** serrer et sécuriser. Le pied mesure environ 22/24/27 cm ou 8.6/9.5/10.6in à partir du marqueur du talon.
- Réaliser la seconde chaussette de la même façon.
- Enfin, insérer un fil élastique dans l'ourlet pour s'assurer du maintien de la chaussette (optionnel).

**Et voilà, te voilà avec une super paire de chaussettes mignonnes, confortables et parfaitement adaptées à la forme de tes pieds !**

**N'oublie pas de me taguer sur Instagram, Facebook ou TikTok avec les hashtags #terrifiknits, #tivolisocks ou #chaussettestivoli une fois que tu as terminé, ou d'ajouter ce projet à ta liste Ravelry ! J'ai hâte de découvrir ta version !**

Ce patron est réservé à un usage personnel et non commercial.  
Le modèle ne peut pas être copié, revendu ni distribué de quelque manière que ce soit.  
Il est également interdit de vendre des articles fabriqués en utilisant les instructions de ce modèle.



# Instructions in english

The pattern is worked in the round from top to bottom. It features a rolled hem at the top and a heart jacquard pattern.

**Material:** approx. 425m/467 yards of merino super sock and a few yards of a contrasting color. For substitution, I recommend choosing a soft fingering weight yarn.

**Needles:** 2.5mm/US1 double pointed needles or equivalent to obtain the correct gauge

**Gauge 10X10 cm or 4x4in:** 29 stitches X 36 rows.

## Finished Sizes:

- 35/37 or US3.5/5.5 or UK2/4 – 22 cm/8.6in foot length and 15 cm/5.9in leg height;
- 38/40 or US6.5/8 or UK5/6.5 – 24 cm/9.5in foot length and 15 cm/5.9in leg height;
- 41/43 or US8/10 or UK7/9 - 27 cm/10.6in foot length and 15 cm/5.9in leg height.

## THE INSTRUCTIONS:

- **Cast on 68/72/80m** with 2.5mm/US1 double pointed needles.
- **Place a marker** in the middle of the round.
- **Knit one round in stockinette stitch.**
- **Knit 1.5cm/0.6in** or about 7 rounds in 1x1 rib.
- **Purl one round.**
- **Knit 1.5cm/0.6in** or about 7 rounds in 1x1 rib.
- **Knit one round in stockinette stitch**, connecting each stitch of the round with a stitch of the first round to create an integrated hem.
- **Knit one round in stockinette stitch**, decreasing:
  - 2 stitches evenly spaced = 66 stitches
  - 2 stitches evenly spaced = 70 stitches
  - 4 stitches evenly spaced = 76 stitches
- **Continue knitting in rounds.**
- **At 8cm/3.1in or about 31st round, decrease:**
  - 12 stitches evenly spaced = 54 stitches
  - 11 stitches evenly spaced = 59 stitches
  - 14 stitches evenly spaced = 62 stitches
- **Continue in rounds for about 2cm/0.8in** or about 40 rounds in total.
- **Then knit the heart pattern**, starting the round with the 7th stitch of the chart so that the heart is centered on the heel.
- **After working the pattern once in height, distribute the stitches** as follows:
  - Keep the first 13 stitches on the needle, slip the next 27 stitches on hold on 1 thread (without knitting them, this will be the top of the foot) and keep the last 14 stitches on the needle = 27 stitches for the heel.
  - Keep the first 14 stitches on the needle, slip the next 29 stitches on hold on 1 thread (without knitting them, this will be the top of the foot) and keep the last 15 stitches on the needle = 29 stitches for the heel.
  - Keep the first 15 stitches on the needle, slip the next 31 stitches on hold on 1 thread (without knitting them, this will be the top of the foot) and keep the last 16 stitches on the needle = 31 stitches for the heel.
- **Knit the heel stitches back and forth** for 5/5½/6 cm or 2/2.2/2.4in.



- **Place a marker in the middle of the row.** This will be the foot length measurement reference.
- **Then form the heel. Heel decreases:**
  - Row 1, right side: Knit until there are 8/9/9 stitches left, slip 1 stitch to the end, 1 stitch right side, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
  - Row 2, wrong side: Knit until there are 8/9/9 stitches left, slip 1 stitch to the end, 1 stitch right side, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
  - Row 3, right side: Knit until there are 7/8/8 stitches left, slip 1 stitch to the end, 1 stitch right side, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
  - Row 4, wrong side: Knit until there are 7/8/8 stitches left, slip 1 stitch to the end, 1 stitch right side, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
  - Continue in this way with 1 less stitch before each decrease until there are 13/13/15 stitches left in total for the heel.
- **Knit the heel stitches,** pick up and knit 13/14/16 stitches along the side of the heel, knit the 27/29/31 stitches of the top of the foot on hold and pick up and knit 13/14/16 stitches along the other side of the heel = 66/70/78 stitches.
- **Knit in stockinette stitch until the middle of the heel.** The rounds start here now.
- **Continue in this way, decreasing on each side of the 27/29/31 stitches of the sole:**
  - Knit 2 together right side the last 2 stitches before the 27/29/31 stitches and knit 2 together through the back loop right side the first 2 stitches after the 27/29/31 stitches = -2 stitches
  - Decrease in this way 8/5/9 times in total every 2 rounds = 50/60/60 stitches.
- **Continue until the foot measures 13/14/16 cm or 5.1/5.5/6.3in** from the heel marker.
- **Place 2 markers evenly spaced on each side with 25/30/30 stitches** for the top and bottom of the foot.
- **Knit in stockinette stitch and decrease for the toe on each side** of these 2 markers as follows:
  - Knit until there are 3 stitches left before the marker, knit 2 together right side, 2 stitches right side (the marker is between these 2 stitches), knit 2 together through the back loop right side.
  - Repeat these decreases at the other marker = - 4 stitches per round.
- **Repeat these decreases 5/6/9 times in total every 2 rounds** and 5/6/3 times every round = 10/12/12 stitches.
- **Knit all stitches together 2 by 2= 5/6/6 stitches.**
- **Cut the yarn, thread it through the remaining stitches,** tighten and secure. The foot measures approximately 22/24/27 cm or 8.6/9.5/10.6in from the heel marker.
- **Make the second sock in the same way.**
- Finally, **insert an elastic thread** in the hem to ensure the sock stays up (optional).

**And there you have it – a fantastic pair of cute, comfortable socks perfectly adapted to the shape of your feet!**

**Don't forget to tag me on Instagram, Facebook or Tiktok [#terrifiknits](#) and [#tivolisocks](#) or [#chaussettestivoli](#) once you're done or add this project to your Ravelry list ! Can't wait to discover your version!**

*This pattern is for personal, non-commercial use only.*

*The pattern may not be copied, resold or redistributed in any way.  
Nor may you sell any items produced using the directions in this pattern.*



**MOTIF/PATTERN:**

**Motif/pattern**

